



**DISPOSITIF
MUR | MUR TPE/PME**

→ **L'ÉNERGIE, UN FACTEUR CLÉ DE LA COMPÉTITI
POUR LES ENTREPRISES !**

Grenoble Alpes Métropole vous aide à améliorer
votre performance énergétique. grenoblealpesmetropole.fr/mur

La Fondation Mériqot soutient les aidants

le 24 avril 2018 - Claire THOINET - Région grenobloise



À Grenoble et sa région, la fondation Jeannine et Maurice Mériqot finance des actions caritatives portées par des associations locales. Elle vient de lancer un appel à projets pour « aider les aidants ».

La fondation a défini l'aide aux aidants grande cause pour 2018/2019 et propose un appel à projets, doté de 100 000 € (montant alloué pouvant aller de 5 000 à 30 000€), à destination des associations. Selon une étude AG2R la Mondiale, les aidants représentent 8,3 millions de Français, dont 57 % de femmes et 47 % occupent un emploi (4 millions d'actifs). Si la tâche est enrichissante, elle génère fatigue, manque de temps, absentéisme, frein dans sa carrière... En apportant son soutien aux associations locales qui épaulent et informent les aidants, la fondation veut apporter un mieux-être à ces derniers, fragilisés dans leur vie professionnelle et personnelle.

Le comité de fondation examinera les demandes de subvention émanant d'associations n'ayant pas les moyens ou les structures de collecte de fonds nécessaires à la conduite de leurs projets.

L'instance sera sensible aux idées nouvelles, pouvant être dupliquées sur d'autres territoires, liées au numérique et à la digitalisation, en lien avec les entreprises.

« Créer une fondation familiale à vocation caritative et locale n'arrive pas tous les jours », précise Patrick Mériqot, délégué général, cofondateur et chef d'entreprise. Ce nouvel acteur engagé et pragmatique veut être au service des hommes et femmes fragilisés à tout stade de la vie, de l'enfance à la dépendance. À Grenoble et sa région depuis 2017, il veut agir dans la durée sur le territoire et créer un pont entre associations et entreprises, à travers le mécénat (compétences, dons en nature...).

Abréte par Caritas France, elle a financé, en 2017/2018, pour 150 000 €, 13 projets et actions caritatives

locales portés par 7 associations, : Solidarauto, garage solidaire (pont élévateur et dépanneuse), Habert-hébergement Saint-Paul (rénovation de local et prise en charge du loyer annuel d'un logement), la Remise (achat de brodeuse et formation professionnelle associée), Entourage (application mobile SDF/maraudes), Maison des familles (3 actions aidées), Locomotive (accompagnement de familles d'enfants atteints du cancer ou de la leucémie), Cueille la vie (animations en Ehpad).

Les dossiers seront reçus jusqu'au 30 juin 2018 minuit par courriel, info@fondation-merigot.org, www.fondation-merigot.org.

Claire Thoinet



Claire THOINET
Journaliste



f Lessor38
@lessor38

Ses derniers articles

Le Département investit à Crémieu
Un nouveau centre de rééducation à Pont-de-Beauvoisin
Vals du Dauphiné : Innover pour améliorer la mobilité

Abonnez-vous à l'offre Papier + Numérique

L'Essor Isère Journal d'annonces légales et d'informations locales et régionales pour le département de l'Isère

- › Pour plus de contenu, papier + web
- › l'accès aux annonces légales,
- › l'accès aux ventes aux enchères.

Web Tablette Mobile Journal

Je m'abonne